Concert : le Chœur de Chambre de Lourdes

Eglise de Séméac, samedi 20 janvier 2018 à 20h30 – Tarifs : 12 et 9 euros.



L'art vocal est à l'honneur à Séméac, pour le démarrage de la programmation culturelle du premier semestre 2018. Le Centre Albert Camus se délocalise dans l'église de la ville, en vue d'y accueillir le Chœur de Chambre de Lourdes. Son répertoire varie du baroque aux époques modernes et contemporaines, en passant par la musique romantique. Cette formation regroupe une vingtaine de choristes. Elle a été fondée en 2009 par Arnaud Penet.

Le Chœur de Chambre de Lourdes bénéficie déjà d'une belle réputation nationale et internationale. Il s'est produit notamment au Vatican en 2011 et à Chicago en 2013. Il est souvent invité dans les festivals d'Occitanie. Il retournera en 2019 aux Etats-Unis. Arnaud Penet et les 20 choristes souhaitent porter au plus haut la qualité et l'exigence du chant choral.